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Nota de imprensa 

CDS-PP manifesta-se contra encerramento de balcões de venda da SATA 

 

O Grupo parlamentar do CDS-PP manifestou-se, nesta sexta-feira, contra o encerramento dos 

balcões de venda da SATA em diversas ilhas, anunciado pelo Presidente do Conselho de 

Administração da empresa, Rui Coutinho. 

A Deputada do CDS-PP, Catarina Cabeceiras, afirmou que “os balcões de venda da SATA prestam 

um serviço de proximidade às populações, principalmente junto dos mais idosos e dos utentes das 

ilhas sem hospital quando estes têm de se deslocar por motivos de saúde”. 

A parlamentar insistiu que “defendemos uma boa gestão da empresa, mas essa boa gestão não 

pode passar por medidas extemporâneas como esta”, apontando que “estamos em plena época 

alta e não queremos crer que a prioridade da SATA seja o encerramento dos balcões de venda”. 

Catarina Cabeceiras enfatizou que “é imperativo que decisões desta natureza seja bem 

fundamentadas e é do nosso entendimento que devem ser prestados esclarecimentos públicos do 

porquê desta decisão ter sido tomada apressadamente, informando os trabalhadores que os 

balcões seriam encerrados já no próximo dia 30 de julho”. 

“Pretendemos ver esclarecido pelo Senhor Presidente do Conselho de Administração da SATA de 

quanto se irá poupar com a implementação desta medida, sendo que é entendida como uma 

prioridade”.  

Ademais, segundo a líder parlamentar, “esta recente e repentina decisão foi tomada sem que os 

aeroportos estivessem preparados com balcões destinados a esse serviço”. 

A Deputada do CDS-PP concluiu reiterando que o Grupo Parlamentar mantém a sua posição contra 

o encerramento dos balcões porque não considera haver “nenhuma justificação que nos leve a crer 

que esta é uma decisão acertada”. 

 

Velas, 19 de julho de 2024 
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